



生活 パピロット

子どもの携帯電話利用

入学・進学シーズンが受け付けた苦情相談の4月、子ども用に携帯電話を購入されたという方も多いのではないか。携帯電話は、子どもを守るために活用できる一方、携帯電話でインターネットを利用した子どもたちの被害が増えていました。

アイネスサービス(※1)を活用す

り、高額な利用料を請求された事例などが報道されています。携帯電話の契約や、子どもの利用に際しては、次のことについて注意しましょう。

入学・進学シーズンでは、出会い系サイトにアクセスし、知らない人から来たメールに返信してトラブルに巻き込まれた事例や、ゲームをしていたらアダルトサイトにつながる

くに受けました。

▼携帯電話等の使い方を親子でよく話し合いましょう。出会い系などの有害サイトにアクセスしないこと、困ったことがあつたらす

ぐに保護者に相談する

ことなどルールを決めておくことも大切

します。2009年4月から、「有害サイト規制法(※2)」が施行され、18歳未満の子どもが使用する携帯電話の契約で

しましよう。

▼万一、トラブルが生じた場合は、近くの市町村の消費生活相談窓口やアイネスに相談ください。

ください。

ください。